

まちの話題

中学生10人がオーストラリアで国際交流

中学生海外派遣団の10人が決まりました。
8月18日から26日までの9日間オーストラリアでホームステイし、地元中学校に留学するなど交流を深め、異文化の学習をしてきます。

派遣団員（敬称略）

杉浦佑紀、磯村祐太、幸前貴実香、三宅沙也香、加藤智裕、岡本真拓（以上高浜中学校）
磯貝咲知、森 俊樹、鶴見奈保子、鈴木優佳（以上南中学校）
高橋 正、池田互隆（教員）



6/23 (金) 東海大会出場 おめでとう!!

高浜フットボールチームが、日本クラブユースサッカー選手権愛知県大会で優秀な成績を収め、東海大会への出場を報告に市長を訪問しました。
「持ち前のチームワークで悔いのないように頑張ります。」と、キャプテンより力強い健闘の約束がありました。

6/27
(火)

6/28
(水)

市役所職員 外国人の方との 接客マナーを学ぶ

市役所の職員が、業務終了後、外国人相談員の矢野ジェロニモ氏を講師として、外国人と接客するときのマナーなど具体的な事例を参考に研修を行いました。

これからも、よりよい行政サービスめざしてがんばります。



6/28 (水) 結成28年目 念願の全国大会へ

高浜、碧南、刈谷、西尾市、幡豆郡の小学生・中学生1年生による少年硬式野球チーム「愛知衣浦リトルリーグ」が東海大会で劇的な逆転サヨナラホームラン（打者長坂裕治君）で全国大会の出場を決めました。

高浜から所属している、長坂裕治君（高中）、大関雄暉君（港小）、枝尾翔太君（港小）、神谷望貴弥君（港小）が市長を訪問し、力強く健闘を約束しました。

7/1
(土)

少年の主張大会

市内の小・中・高校生8人が、いきいき広場ホールで、日ごろから考えていることや、実践していること、あるいは大人や社会に向けての訴えなどを発表しました。集まった約150人の心に子どもたちの強い主張がひしひしと伝わりました。



◆発表された主張（敬称略）

幸せに生きるために	高浜小学校6年	磯貝英里奈
「もやい」を大切に	吉浜小学校6年	古川 希
感謝	高取小学校6年	杉浦真祐香
ぼくの夢	港小学校6年	山下能明
6年生になって	翼小学校6年	高木佑奈
祖父にもらった目標	高浜中学校3年	岡本真拓
僕の将来の夢	南中学校3年	神谷勇氣
命の重さ	高浜高校1年	岩本晴菜



7/1
(土)

夢の路 人形小路 七夕まつり

市内の小学校、幼稚園、保育園に通う子どもたちの願いを乗せた約100本の笹竹が人形小路を彩りました。孫の浴衣姿に、おじいちゃん、おばあちゃんもニコニコリ。

近所から散歩に来た親子は「この子が私の夢（希望）です。」と笑顔で応えてくれました。

たんざくに書かれた全ての夢がかなうといいですね。

